



Predominará el tema electoral en plenarias partidistas de hoy

FERNANDO CAMACHO
Y ANDREA BECERRIL

De cara al inicio del nuevo periodo ordinario de sesiones en ambas cámaras, que tendrá lugar este domingo 1º de febrero, las bancadas de diversos partidos celebrarán hoy sus reuniones plenarias para definir sus prioridades legislativas, así como la postura que asumirán ante la iniciativa de reforma electoral que enviará la presidenta Claudia Sheinbaum al Congreso.

Como ya se ha informado en este diario, los diputados guindas se reunirán hoy en San Lázaro desde temprano para recibir a los titulares de varias secretarías de Estado, así como a otros funcionarios federales y a la dirigencia nacional de su partido.

De acuerdo con el programa que ya se ha dado a conocer, a las 9 de la mañana los legisladores tendrán la visita de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, seguida del canciller Juan Ramón de la Fuente, a las 10:30 horas.

A mediodía se espera la llegada del secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y a la 1:30 de la tarde iría el titular de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños López, con quien discutirán en particular el tema de la semana laboral de 40 horas.

La serie de encuentros continuará a las 4:30 p. m. con la consejera jurídica del Ejecutivo federal, Esthela Damián Peralta, y a las 18 horas con la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde.

Según el coordinador morenista en la Cámara, Ricardo Monreal, en días posteriores se invitará a otros secretarios que no han podido acudir a dialogar con los diputados guindas, entre ellos Omar García Harfuch (Seguridad y Protección Ciudadana), David Kershenobich (Salud) y Ariadna Montiel (Bienestar).

En tanto, los grupos parlamentarios de los partidos del Trabajo (PT) y Acción Nacional (PAN) en ambas cámaras del Congreso también llevarán a cabo este sábado sus reuniones plenarias, antes del inicio del periodo de sesiones de mañana. Los priístas comenzaron ayer y, en los tres casos, los encuentros en los que definirán la agenda serán a puerta cerrada.

Por la mañana de hoy, el dirigente nacional del Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, ofrecerá una conferencia de prensa en la sede del *tricolor*, acompañado por los coordinadores de diputados y senadores, Rubén Moreira y Manuel Añorve, en la que darán a conocer las conclusiones de su reunión.

El senador Añorve adelantó ayer en un comunicado que habrá una

“postura firme” de su grupo parlamentario frente a iniciativas que implican riesgos para el Estado de derecho, entre ellas, dijo, “la llamada *ley Maduro*” y la propuesta de jueces sin rostro, en referencia a la reforma electoral y la norma que protege la identidad de los juzgadores.

La bancada del PAN realizará su reunión plenaria hoy por la mañana en la sede senatorial, y a mediodía el dirigente del *blanquiazul*, Jorge Romero, junto con el coordinador Ricardo Anaya, ofrecerá una conferencia de prensa para dar a conocer su agenda, la que incluye también el rechazo a la reforma electoral.

De su lado, la plenaria de los senadores y diputados del PT tendrá lugar en un hotel de Reforma y será a puerta cerrada, con los temas de Cuba y Venezuela en la agenda.